

El lunes 24 de marzo, el alcalde subrogante de La Cruz, Óscar Calderón Sánchez, junto al director de Seguridad Pública de La Cruz, Leopoldo Salazar, se reunió con la General Patricia Vásquez, jefa de Zona de Carabineros de la V Región, el delegado Presidencial Provincial de Quillota, José Orrego, y con Carabineros de La Cruz, con el objetivo de evaluar los avances en las medidas de seguridad para la comuna y el arriendo temporal de un terreno que albergará la nueva infraestructura policial.

El alcalde (s) de La Cruz, Óscar Calderón Sánchez, respecto al trabajo continuo que se ha realizado en seguridad, mencionó que, "va en directo beneficio de nuestra comunidad, no solo por acciones concretas de fiscalización, sino también de prevención y por supuesto con nuevas dependencias, con este trabajo realizado y con la visita además de la General que ratifica esta relación virtuosa con la Municipalidad de La Cruz, por supuesto vamos por el buen camino y la señal clara de responder también a el llamado que nos hace la alcaldesa Filomena Navia".

#### Anuncio Patrocinado

Durante la reunión, se abordó el proceso de instalación definitiva de una nueva infraestructura para la Tenencia de Carabineros de La Cruz en un terreno donado por una vecina de la comuna, el cual ya fue transferido al Estado y se encuentra en proceso de tramitación interna para su utilización por parte de Carabineros. Este proyecto busca responder a las necesidades de seguridad de la comuna, que ha experimentado un crecimiento en su densidad poblacional.

El delegado Presidencial Provincial de Quillota, José Orrego, respecto a los avances en un nuevo terreno para carabineros, mencionó que, "en La Cruz estuvimos también en la tenencia viendo algunas posibilidades, recordemos que hay una particular que donó un terreno importante que ya está en manos del Estado. Ya pasó a bien fiscal y queda todavía realizar algunos trámites internos para que pase a ser un terreno que Carabineros y ahí también proyectar un nuevo cuartel renovado, que cumpla con las expectativas de una comuna que ha ido creciendo en densidad de personas", señaló el delegado.

Tras el encuentro, las autoridades visitaron la central de cámaras de televigilancia, donde la General Vásquez destacó el excelente funcionamiento del sistema y la labor realizada a través de los patrullajes mixtos, estrategia implementada para fortalecer la seguridad local.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe destacar que esta gestión ha sido impulsada por la alcaldesa Filomena Navia Hevia, quien ha trabajado activamente para mejorar la infraestructura de Carabineros en la comuna, incluyendo una reunión en Valparaíso con la General Vásquez para avanzar en este proyecto clave para la seguridad de La Cruz.

y tú, ¿qué opinas?